



け や き つ 子 第9号

野田市立福田第一小学校 学校だより

令和7年 12月1日現在 児童数21名 家庭数21

早いもので「師走」です

気が付けば、黄金色に輝くイチョウの葉がヒラヒラと舞う季節となりました。12月、早いもので2025年がもうすぐ終わろうとしています。

学校は11月も穏やかに、しかしたくさんの体験学習に取り組み、充実した毎日となりました。5年生は川口市にあるスキップシティに行き、映像体験を行いました。キャスターやカメラマンなどになり番組を作成したり、空飛ぶ絨毯体験をしたり、楽しい体験となりました。その他、二ツ塚小学校との合同行事も実施しています。

また、市内の小中学校ではインフルエンザが流行っていますが、本校では感染拡大とはなっていません。とは言え、感染者0ではありませんので、油断することなく、手洗いや換気など、感染予防には引き続き取り組んでいきたいと思います。

さて、12月12日は、本校の創立記念日です。明治33年12月12日に福田第一小学校が誕生し、明治37年に現在地に学び舎が建設されました。今年で創立125年。市内で一番の小規模校ではありますが、子ども達の仲の良さ、何事にもチャレンジしようとする気持ち、そして教職員の情熱は、他のどこにも負けないと思っています。125年の歴史の中でも一番ではないかと、校長室に並ぶ歴代の校長先生のお写真を眺めながら思う毎日です。保護者の皆様、地域の皆様に、さらにご支援・ご協力をいただけるよう努めてまいります。今後もよろしくお願ひいたします。

(校長 張替智子)

<12月の予定>



- 1日（月）全校朝会
- 4日（木）卒アル写真撮影 委員会活動
- 5日（金）書写教室（書初め練習）
- 6日（土）土曜授業（持久走記録会）、サタデークラブ
- 7日（日）避難所運営訓練
- 8日（月）代表委員会 持久走記録会予備日
- 9日（火）読み聞かせ
- 10日（水）6年薬物乱用教室
- 11日（木）5年理科大パートナーシップ連携事業
- 12日（金）全校学力テスト①国語②算数
- 15日（月）、16日（火）個人面談 特別日課のため 14:15 下校
- 17日（水）落語出前授業（保護者参観可能）
- 18日（木）お話パレットお話会 4年みそ天地返し クラブ活動
- 19日（金）給食終了 特別日課 13:15 下校
- 22日（月）特別日課 やきいも集会 11:45 下校
- 23日（火）休業前全校朝会 やきいも集会予備日 特別日課 11:45 下校
- 24日（水）～1月6日（火）冬季休業

※R8 1月7日（水）休業明け全校朝会 11:15 下校

毎月10日は
福田ほっと（ハート）デー

○ 3校交流会の午後のPTAバザーでは、昨年度と比べ、福一ブースはとても賑やかで子どもたちも笑顔が溢っていました。ご協力いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。
(裏面記事あります)

10月に収穫したさつまいもで「やきいも集会」を行います。下校時刻は11:45です。よろしくお願ひします。



< お知らせとお願い >

- 12月5日(金)、1月9日(金) 須賀田貞彦先生を講師に迎えて3年生以上の書写教室(書初め指導) & 校内席書会を実施します。必要な用具類の準備をお願いします。
- 15日(月)、16日(火)の2日間で、個人面談を実施いたします。短い時間ではありますが、充実した時間となりますよう準備を進めてまいります。よろしくお願ひいたします。

● 思いやのある言葉を使おう。

- ・友だちを傷つけてしまう言葉について考えさせ「ふわふわ言葉」を励行します。
- ・「ありがとう。」「ごめんなさい。」が自然に言えるよう声をかけていきます。

● 家庭学習の習慣を見直そう。

- ・家庭学習の習慣や内容を見直し、冬季休業中も自分で取り組めるよう支援していきます。
- ・全員がしっかりと取り組めるよう声をかけると同時に、良い取り組みを紹介したり個別に声をかけたりしていきます。

11月のあしあと…

1・2年生校外学習(東武動物公園)

10/31 二ツ塚小学校と合同で東武動物公園に行ってきました。グループで役割を決め、見学計画を立て、当日はマップを見ながら活動しました。運良くサイの突進する様子を見ることができ、子どもたちは大興奮だったそうです。学校ではなかなかできない学びがあり、充実した校外学習となりました。【10月の行事でしたが、先月掲載できなかったため今月号に掲載】



5年生校外学習(スキップシティ)

20日(木)福二小と合同で埼玉県川口市のスキップシティへ行きました。「くらしプラザ」「科学館」「映像ミュージアム」「公開ライブラリー」の4施設があり、様々な体験学習をしてきました。特にニュース作りや映像体験等で楽しく学ぶと共に、社会科の学習を深めることができました。



福田地区小学校3校交流会

8日(土)福田地区小学校3校交流会が二ツ塚小学校で開かれました。午前中は芸術鑑賞会で劇団キャロットの「注文の多い料理店」を鑑賞しました。午後は、二ツ塚小校庭に福一ブースを設け、畑でとれたサツマイモを使ったス威ートポテト、校庭で取れた銀杏の販売をしました。保護者の方の特別ブースもあり、大盛況となりました。子どもたちは物づくりやゲーム、ニュースポーツ等で十分に楽しみました。



3・4年生校外学習(カンドゥー)

5日(水)二ツ塚小学校と合同で幕張のカンドゥーへ行きました。子どもたちは事前に計画を立て、当日予約をし、さまざまな職業体験をしてきました。人数の関係で予定通りにいかないこともあったようですが、臨機応変に行動できたようですが、普段見られない行動力があり、頼もしく感じました。

